
Le bonheur est ce qu'il ya

a de plus beau. C'est ce

sentir bien dans son corps,

dans sa peau. Un simple

sourire, un simple geste

peut en émerveiller plus

d'un, car pour lui ce sera

un message de bonheur et

a son tour, le rendra pour

que le monde entier soit

heureux.

Fanny 12 ans Perpignan
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